



« Opération 'Nettoyons la nature' » dit par Lylia et écrit par Lylia et Sherine

L'opération « Nettoyons la nature » s'est déroulée le vendredi 23 septembre 2016.

Les classes de 6^{ème} du collège Jules Verne de Vittel sont parties avec des accompagnateurs dont M. le Maire.

Les élèves de 6^{ème} sont partis ramasser les déchets dans la forêt du « Bois du Hazeau », entre Vittel et Contrexéville. Ils ont trouvé énormément de choses telles que : un poste de radio, des bidons d'essence, des papiers, etc.

Ils étaient habillés en chasubles avec des gants et équipés de sacs poubelles. Cela était sponsorisé par les hypermarchés E. Leclerc.

Cette action leur a permis de se rendre compte de l'importance de respecter la nature et qu'il ne faut pas jeter n'importe quoi n'importe où!

S'Cool Radio Vittel - L'Hebdo n°017 – 30/09/2016

